



Antwort zur Anfrage Nr. 0362/2021 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend
Sanierung Marienbrunnen, hier: Sachstand Madonna (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung kann folgenden Sachstand zur Sanierung der Marienfigur und der Rekonstruktion des Christusköpfchens mitteilen:

Aufgrund von alten Fotos der Brunnenanlage konnte ein erstes Modell des Kopfes aus Ton im Jahr 2020 gefertigt werden. Danach wurde mit der Rekonstruktion des Kopfes begonnen. Da die Restauratorin familiär bedingt häufig in Schweden lebt, konnten die Arbeiten aufgrund der Coronapandemie nicht beendet werden, da sie schon längere Zeit nicht in Deutschland war. Mit Nachricht von Mitte Januar 2021 konnte noch kein Rückkehrtermin genannt und somit die Fertigstellung der Marienfigur datiert werden. Geplant war eine Aufstellung der Marienfigur für Mitte dieses Jahres.

Sobald der Verwaltung neue Informationen vorliegen, wird der Ortsbeirat Mainz-Marienborn unterrichtet.

Mainz, 12.03.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete